



Keine Spur

Description

Meditation

Dem Kephas sei Er erschienen,
teilt mir Paulus mit,
dann den Zwölf,
dann mehr als fünfhundert Brüdern zugleich,
danach dem Jakobus,
dann allen Aposteln,
als letztem ihm,
dem Unerwarteten, der "Missgeburt".
(1 Kor 15,5-8)

Und die Frauen?,
frage ich mich.

Maria aus Magdala ist Ihm begegnet,
so erzählen uns die Evangelien.
Auch andere Frauen
werden genannt.
Und dass Maria, die Mutter, ihn gesehen hat,
das glauben viele.

Spurensuche.

Bei Paulus ist keine Spur zu finden
von den Zeuginnen der Auferstehung.

In meinem Herzen, Paulus,
findest du Tränen-Spuren.

Marie-Luise Langwald

Category

1. Allgemein

Tags

1. Meditation